



Monatlicher  
Newsletter  
Kinderhaus St.  
Hedwig

Liebe Eltern,

ab September dürfen wir in unserem Kinderhausteam vier neue Kolleginnen begrüßen, so bekommen wir in allen drei Bereichen Unterstützung. Wenn es Corona zulässt, würden wir ab September 2021 auch wieder unsere regulären Öffnungszeiten von 07:30 h – 17:30 h und am Freitag von 07:30 h – 17:00 h anbieten. Wenn Sie die Buchungszeiten Ihres Kindes ab September wieder hochbuchen möchten, geben Sie doch bitte in den jeweiligen Gruppen ihren Bedarf weiter, damit wir den Vertrag dann dementsprechend abändern können.

Ihr Kinderhaus-Team

### AUS UNSERER KINDERKRIPPE

Wir freuen uns sehr, dass wir uns wieder „mischen“ können und die Kinder aus beiden Gruppen konnten sich besser kennenlernen, spielen gerne miteinander und verstehen sich sehr gut.

In unserer Kinderkrippe haben wir uns mit den Themen:



„Blumen und Pflanzen im Sommer“ sowie „Alles was in der Wiese kriecht, krabbelt und fliegt“ beschäftigt.

Die Kinder sind sehr neugierig und haben sich intensiv im Sitzkreis z.B. anhand von Sinnesübungen, Bilderbüchern,



Kreis- und Fingerspielen, Liedern, bei den Bastelangeboten und Naturbeobachtungen in unserem Garten (Vögel, Käfer, Ameisen, Schmetterlinge, Spinnen und Regenwürmer, Raupen, Blätter, Löwenzahn, Gänseblümchen, Gras) mit diesen Themen beschäftigt und viel dabei gelernt.



Unsere neue Gartenanlage wurde mit Rollrasen bepflanzt und sieht jetzt wieder sehr gepflegt aus. Demnächst werden unsere Gartengeräte

aufgestellt und wir freuen uns schon sehr darauf zu rutschen, schaukeln, klettern und zu spielen.

Wir wünschen allen Familien schöne Sommertage,



Ihr Krippen - Team



Monatlicher  
Newsletter  
Kinderhaus St.  
Hedwig

## AUS UNSEREM KINDERGARTEN

Unsere Waldwochen haben unsere Waldforscher gut hinter sich gebracht. So konnten Sie viele kleine Waldbewohner (Spinnen, Raupen, Käfer usw.), Mauselöcher, Tierspuren und vieles mehr in den



einzelnen Stockwerken des Waldes kennenlernen. Die Kinder haben super zusammengespielt und selbständig den Wald erkundet. Vielleicht haben Sie schon das Waldforscher-Buch aus beiden Gruppen gesehen, dort sind alle gesammelten Dokumente der Waldforscher.

Die Kinder und uns freut es sehr, dass sich nun auch wieder beide Gruppen treffen dürfen. So wurde in den letzten Wochen das gute Wetter ausgenutzt und wir waren mit den Hortkindern und der zweiten Kindergartengruppe ganz viel gemeinsam im Garten.

Hoffentlich bleibt das jetzt auch so 😊.

Gerne können die Kinder für die nächste Zeit Badesachen (Badeanzug/Badehose und ein Handtuch) mitbringen,

damit wir bei den heißen Temperaturen im Garten durch den Rasensprenger laufen können.





Monatlicher  
Newsletter  
Kinderhaus St.  
Hedwig

## AUS UNSEREM KINDERHORT

### Ausflug nach Füssen

Wir haben mit 16 Kindern einen Ausflug nach Füssen zum Erlebnispfad Ziegelwies mit dem Bus unternommen. Wir sind über die große Hängebrücke gegangen und waren plötzlich in Österreich, das war für viele Kinder ein großes Erlebnis. Man konnte viel Entdecken, die große Rutsche herunterrutschen und sich die mitgebrachte Brotzeit schmecken lassen.



Thematisch wurde sich jetzt noch viel mit der Natur und dem Wald beschäftigt. In den nächsten Wochen wollen wir uns jetzt mit dem Thema Nachhaltigkeit, vor allem dem „Papier“ und wo es herkommt bzw. hergestellt wird beschäftigen (vom Baum zum Papier). Da die Kinder doch viel Papier nutzen, sollten Sie auch wissen was es dafür braucht, damit wir ein schönes weißes Papier bekommen. Zudem werden wir selber Papier schöpfen und vieles mehr.

*Das Kindergarten-Team*



Monatlicher  
Newsletter  
Kinderhaus St.  
Hedwig



### Flohmarkt im Kinderhort

Es gab einen Kinderflohmarkt bei dem alle Hortkinder ihre Flohmarkt Sachen um Wert von bis zu 1 Euro untereinander verkauft haben.

### Kino

Einen Kinotag bei dem der Film „Tom und Jerry“ mit selbstgemachten leckeren Popcorn angeschaut wurde, und ein gemeinsames Frühstück mit anschließendem Spaziergang.

### Selbstbehauptung

In den nächsten Wochen beschäftigen wir uns mit dem Thema Selbstbehauptung! Wann sage ich „Stopp“, „Halt du bist mir zu nahe“ oder „das möchte ich so nicht“. Dazu werden wir mit den Hortkindern über das Thema Sprechen, Spiele dazu machen oder Rollenspiele mit ihnen durchführen.

### Aktionstag Musik mit Frau Braun

Die Kinder werden ein Musikstück oder mehrere Stücke mit Frau Braun einstudieren und diese werden dann in einem Aktionstag, durchgeführt. Das Datum dafür werden wir ihnen noch bekannt geben.

### *Euer Kinderhort Team*

---

### Impressum:

Kirchenstiftung St. Peter und Paul  
Kinderhaus St. Hedwig  
Hedwigstraße 7, 82229 Oberalting  
Tel. (0 81 52) 7 64 74  
[www.kinderhaussthedwig.de](http://www.kinderhaussthedwig.de)